

Première bougie pour le LAEP, lieu d'échanges pour parents et enfants



Toutes les familles méricourtoises ayant des enfants de moins de six ans peuvent être accueillies sur place.

MÉRICOURT. Favoriser la sociabilité des enfants et permettre aux parents d'échanger. Tels sont les objectifs du lieu d'accueil enfants-parents (LAEP) méricourtois. Il a organisé des portes ouvertes fin octobre, à l'occasion de son premier anniversaire et de la semaine de la parentalité.

Aurore, jeune mère venue avec son fils Maxence, 14 mois, est fidèle : « J'essaye de venir toutes les semaines pour casser la solitude. On se fait des amis, on échange avec des mères, des pères, des grands-parents... qui parfois nous livrent certaines astuces. » « C'est

un lieu d'accueil. Les familles viennent ici de façon anonyme, pour passer un moment en toute convivialité avec d'autres. Et les enfants peuvent s'amuser entre eux », indique Laure Garcia, du centre social Max-Pol-Fouchet, qui héberge le LAEP dans sa structure.

« LIBRE ADHÉSION »

Toutes les familles méricourtoises ayant des enfants de moins de six ans peuvent être accueillies sur place. « Une dimension importante est la libre adhésion. Il n'y a pas d'inscription et pas d'obligation de participation », précise Paul Marcziniak, du

centre communal d'action sociale. Elles peuvent aussi y recevoir des conseils. « Nous sommes dans un travail de prévention, explique Yann Parmentier, adjoint de direction à l'établissement public de l'enfance et de la famille du département. Le LAEP permet d'entrer en relation avec les parents, d'échanger sur les difficultés du quotidien et cela permet à chacun de trouver sa place dans l'éducation de ses enfants. » Le LAEP est ouvert tous les mardis matins, de 9 h 30 à 11 h 30. ■

LAEP, centre social d'éducation populaire Max-Pol-Fouchet, rue Jean-Jacques-Rousseau. Renseignements au 03 21 74 65 40.